
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CVL 

DU JEUDI 28/01/21 

 

Présents :  
 

ADVENIER Lydia, , MAGNOLI Jocelyne, ROCHET Laurane, DAVID Barbara, 

ROYER Florence, CHAUSSE Philippe, ALLERS Bruno, RAOUX Pascale, Serretta 

Veronique, REDOLFI Julien, JANEL Thifenn (2 fond)  LENTINI Hugo(2 melec) 

Bocquenet Noah(1 sncf), Limousin Axel(1sncf), Hamadi Amar(BTS1 fond), Thierrin 

Jeremy(BTS1 fond), Solano Yoni (T fond) 

Excusés : JUHENTET Christophe, FESSON Brice (1 fond), Perbet Eliott (1 melec) 

Ordre du jour : 

Préparation de la rentrée 2021 

Le conseil du CVL est une instance qui est consultée sur la préparation de la rentrée avant le 

conseil d’administration. Chaque année une enveloppe d’heures est donnée par le rectorat 

pour préparer l’année suivante et assurer l’ensemble des enseignements pour couvrir toute 

l’année.  

Deux tableaux de répartition d’heures sont présentés aux membres du CVL (un concernant 

la SEP (section d’enseignement professionnel) et un concernant le lycée. 

Mme La proviseure détaille et explique les répartitions prévues pour le lycée) et pour la SEP 

en fonction des classes des élèves présents (fonderie, melec et BTS fonderie).  

N Bocquenet demande où est la ligne pour la SNCF ? Elle explique que la SNCF qui est 

entièrement en apprentissage est financée avec le Greta CFA en dehors de ces 2 

enveloppes du rectorat, comme pour la classe de CAP où seuls 2/3 sont financés par le 

rectorat et 1/3 par le Greta CFA en fonction des effectifs mixés de cette classe. 

Elle précise que les enseignants lors de la réunion plénière du 17/12/20 ont approuvé les 2 

propositions. 

Le tableau de répartition pour le lycée est approuvé par le CVL  
avec 8 votes pour (7 élèves plus Mme La proviseure), 0 contre, 0 abstention. 
 
Le tableau de réparation pour la SEP est approuvé par le lycée  
avec 8 votes pour, 0 contre, 0 abstention 
 

Mme La proviseure ajoute que maintenant ces propositions seront soumises à la 

commission permanente et après au conseil d’administration. 

 

Aucune question diverse n’étant posée, elle lève la séance et remercie les membres. 

                                                                                                            La Secrétaire de séance 

                                                                                                              B.DAVID 


